

Franois

En 2025, La Débandade multipliera les concerts utiles et solidaires



Le chœur d'hommes de Franois lors de ses 30 ans, au Grand Kursaal. Photo d'archives

Lors de son assemblée générale de fin d'année, le chœur d'hommes de Franois a présenté les grands événements de l'année prochaine. Plusieurs de leurs concerts serviront à financer des travaux de restauration. Et le 8 février, ils se produiront en soutien aux sinistrés de Mayotte.

Lors de la dernière assemblée générale annuelle de La Débandade, le chœur d'hommes de Franois, le président de l'association Christian Schmitt a commencé par présenter le rapport d'activité détaillé. « Nous sommes passés de 2023 à 2024 sans transition. Un travail énorme a été effectué l'an dernier pour notre trentième anniversaire qui, rappelons-le, a réuni près de 1600 spectateurs sur deux dimanches au Grand Kursaal de Besançon. Nous voilà dans la spirale du succès lié à notre réputation, alors on s'accroche ! » a-t-il confié.

L'année 2024 aura été marquée par de nombreux concerts extérieurs : en Côte-d'Or (en soutien à l'Ukraine), à Gilley

(au festival Sadjjet), à Consolation (pour la rénovation de la chapelle), à la chapelle de Ronchamp (pour une action culturelle), à Vieilley (pour Octobre rose), à École-Valentin (pour le Noël de la commune), à Montferrand-le-Château (Ehpad Jean XXVIII) et même en Bretagne avec une interprétation improvisée mémorable sur les remparts de Saint-Malo et à la cathédrale malouine.

De Consolation au mont Blanc

L'année 2025 commencera par un concert le 2 février à l'église Saint-Louis de Montrapon, en soutien à la Banque alimentaire. Le 29 mars, direction Goux-les-Usiers, commune natale du chef de chœur Christian Bourgon, qui dirige l'ensemble depuis 32 ans, avec un concert organisé pour financer des travaux intérieurs de l'église locale. Le 11 mai, le Chœur d'hommes chantera à Notre-Dame de Consolation pour participer au financement de la rénovation de l'édifice.

La formation vocale quittera aussi le département. Elle ira au courant de l'année à Chamonix,

pour un séjour où se mêleront randonnées en montagne et aubades, souvent improvisées, au pied du mont Blanc.

Avant cela, les choristes seront invités à participer à des cycles de formation et à préparer un nouveau répertoire classique et même humoristique qui exige une grande justesse musicale.

Et comme à La Débandade, tout finit par des chansons, les choristes ont mis fin à leur assemblée générale en entonnant quelques chansons joyeuses, le verre de l'amitié à la main.

Avec la chorale mixte haut-saônoise pour Mayotte

La Débandade offrira par ailleurs ses voix au profit des sinistrés de Mayotte en donnant un concert exceptionnel. Il a été décidé suite au passage du cyclone Chido qui a ravagé le département et aura lieu le samedi 8 février à l'église de Franois. À cette occasion, la chorale mixte haut-saônoise, Tutti Canti, sous la direction d'Anne Busetto, a été invitée à se joindre aux hommes de Franois pour cette opération de solidarité.

Saint-Vit

Noël solidaire au collège Jean-Jaurès

Pour la troisième année consécutive, les collégiennes Louisa et Louane ont pris l'initiative d'organiser une opération Boîtes de Noël solidaire au collège Jean-Jaurès de Saint-Vit, en partenariat avec la Croix-Rouge.

« C'est un concept qui consiste à remplir une boîte sou-



This

Ave
po

Vend
bre à l
fête !
l'établ
âgé de
avec
Thise,
récréa
de No
bonh
pensi
musiq
teur. À
l'Ehpa
ël a été
se, ré

Les b
ont réMam
véhic

Il y a
borne
véhic
mise
place
boula
borne
nibles
çon et
comm
Mami
une d
charg
répon
utilis
électr

pale d
tous
récup

«

Mar
Bocca
de la
che